

10 Port-Gentil

Infrastructures publiques

Un peu d'histoire sur les bâtiments de la municipalité



Photo : JP ALLOGHO

Le siège de la mairie du quatrième arrondissement...



Photo : JP ALLOGHO

... celui du troisième arrondissement...



Photo : JP ALLOGHO

... du deuxième arrondissement...

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

DE mémoire des Portgentillais, en dehors de l'ancienne mairie centrale, située sur le front de mer, qui avait ses propres locaux, les quatre mairies d'arrondissements de la commune de Port-Gentil étaient jusque-là des locaux. Mais en 2003, lorsque l'actuel président du Conseil national de la démocratie (CND), Me Séraphin Ndaot Rembogo arrive à la tête de la mairie de Port-Gentil, ladite municipalité avait alors commencé à évoluer. A telle enseigne que soucieux du développement de la commune sous son règne, Me Ndaot va prendre la ferme résolution d'initier un projet de constructions. Non seulement d'un édifice



Photo : JP ALLOGHO

... enfin le premier arrondissement.

digne d'une mairie centrale, mais aussi d'ériger dans chaque mairie d'arrondissement, un bâtiment moderne. Aujourd'hui, autant dire que de nombreux habitants lui sont extrêmement reconnaissants pour cet acte posé au bénéfice de la commune de Port-Gentil et de tous ses habitants. Prouvant ainsi que c'est à

la municipalité qu'incombe le devoir de donner à une ville, un visage éclatant. Et Séraphin Ndaot Rembogo, maire de la commune d'alors, n'a pas failli, dans ce cas, à sa mission, du moins en érigeant des édifices abritant les services municipaux de la capitale économique. Ainsi, une fois l'implantation des bâtiments municipaux



Photo : JP ALLOGHO

L'Hôtel de Ville.

achevée, plusieurs édifices ont eu à étrenner ces locaux modernes. Dans ce sillage, Félix Mayoungou fut le premier citoyen à diriger la mairie du premier arrondissement, de 2008 à 2013. S'agissant de celle du deuxième arrondissement, les travaux se sont achevés quelques années plus tard, et le bâtiment inauguré en août 2014. Raison pour la-

quelle l'actuelle mairesse dudit arrondissement, Odette Ndjekounda, en poste justement depuis 2014, a eu le privilège de diriger en premier, cette collectivité locale. Ironie du sort, Bernard Aperano, l'actuel maire de la commune de Port-Gentil, a ouvert les portes du bâtiment de la mairie du troisième arrondissement, en

2007, avant d'être propulsé édile central, trois ans plus tard. Au quatrième arrondissement, Jeannette Ndo fut la première responsable de l'édifice, en 2007, pour les derniers mois de son mandat.

S'agissant du nouveau bâtiment de la mairie centrale, l'honneur a échu, en 2008, à André Jules Ndjamba d'être son premier occupant. Seul pincement au cœur, Séraphin Ndaot Rembogo, l'initiateur du projet, n'a pas eu le temps de savourer l'honneur de travailler dans cet immeuble flambant neuf. Son mandat étant arrivé à son terme, avant la fin des travaux.

Qu'à cela ne tienne, l'avocat a laissé à la municipalité de la commune de Port-Gentil un souvenir qui restera gravée dans l'histoire de la localité.

Rentrée du Syndicat des travailleurs du secteur eau et électricité (Syntee) Appel à de nouveaux adhérents pour être fort

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

APRÈS la rentrée du bureau national, le 26 novembre 2016, à Libreville, le tour est revenu, vendredi dernier, à l'antenne de l'Ogooué-Maritime, que préside René Mbang Evouna, de sacrifier au même rituel, au restaurant "Planet Grill", situé non loin du carrefour "Le Printemps".

« Hormis la rentrée syndicale qui nous réunit ici, pour moi, c'est d'abord une immense joie de nous retrouver entre collègues, pour partager un verre, car nous n'avons pas encore eu l'occasion d'une telle rencontre depuis la nouvelle année », a dit René Mbang Evouna à l'assistance, en ouvrant la rencontre.

Bilan de l'exercice 2015-2016, présentation de la situation actuelle par rapport aux objectifs de l'entreprise, du reste en



Photo : JP ALLOGHO

Le président provincial du Syntee, René Mbang Evouna.

pleine mutation, et préparation de l'élection des délégués du personnel

appelés à défendre les couleurs du Syndicat des travailleurs du secteur eau et



Photo : JP ALLOGHO

Les membres du Syntee au terme de la réunion.

électricité (Syntee), ont fait l'objet des débats entre participants. Le président du Syntee, tout premier syndicat de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), a en outre, appelé à de nouvelles adhésions en son

sein, afin de mieux garantir la défense de leurs intérêts auprès de la hiérarchie. « Nous rappelons à tous que nous sommes un syndicat fort à la SEEG », a, en effet, déclaré René Mbang Evouna. Soulignant que le bureau directeur actuel du

Syntee œuvre à recréer cette structure syndicale, non seulement en mettant un point d'honneur aux carrières des agents, mais aussi en tenant compte des nouveaux objectifs de l'entreprise.